
本 日 第２１１２回 ２０１４年７月１８日(金） No.１９９９

本日のプログラム Today's Program 卓話者：国際奉仕、社会奉仕、会員増強

点 鐘 広報各委員長

ロータリーソング「我等の生業」 演 題：「今年度事業計画説明」

前 回 第２１１１回 ２０１４年７月１１日（金） 記 録

○斉 唱：「日も風も星も」
○来訪者：瀬 戸ＲＣ 会長 野田 正治君

幹事 刑部 祐介君
瀬戸北ＲＣ 会長 小澤 修君

幹事 荒井 康夫君
愛知長久手ＲＣ 会長 伊藤 広治君

幹事 日野 典子君
○出席者：会員25名中18名出席 出席率72.00％

前々回補正出席率 6月21日分96.15％

近郊クラブ

(瀬戸RC･瀬戸北RC･

愛知長久手RC）

表敬訪問ごあいさつ

△瀬戸RC 野田会長、刑部幹事

△瀬戸北RC 小澤会長、荒木幹事 △愛知長久手RC

伊藤会長、日野幹事

会長あいさつ 古橋 裕志

共に学びて時にこれを習う

又、喜ばしからずや 友、

近郊より来たる 又、嬉しか

らずや 楽しからずや

本日は３ＲＣの会長幹事をお迎えしましての第

2111回の例会です。この４クラブはここ数年地

区行事として、地区大会、分区大会、地区研修

協議会等のホスト役を務め、また本年度はガバ

ナー補佐、次年度はガバナーを輩出し、ますま

す輝きが出てくると思います。お互いに切磋琢

磨して今以上に発展できればと思います。

今月のテーマはロータリー意識高揚月間であ

ります。昨年まではロータリーを考える月間で

ロータリー全体のアバウト的なテーマでした。

しかし本年度はロータリアンとしての個人個人

の指標ではないかと思います。

私は初めどのような意味が込めれれているか

と思いながら春日三球のお話を思い出し、地下

鉄はどうやって地下へ入っただろうと言う話が

ありました。ある時橋幸夫、吉永小百合の「い

つでも夢をお持ちなさいな」という歌を思い出

し、それを「いつでもロータリアンの意識をお

持ちなさい」と置き換えれば自ずと行動と自覚

が表れるのではないかと自分なりに納得できそ

ロータリー意識高揚月間

７月２６日 （土） ８月 １日 （金） ８月 ８日（金） ８月１５日 （金）

25日（金）振替 卓話担当者：会員増強委員会 卓話担当者：江尻 豪君 定款第６条第一節により

例 場所 料理旅館 わたなべ 卓話者：谷口 伸夫君 卓話者： 〃 休会

会 名古屋市千種区 演 題：「会員増強月間に 演 題：「 自己紹介 」

予 18:30点鐘 因んで」

定



の代表格はロータリーバッヂそのものではない

かと思います。そして高揚とは精神の働きが高

まる事。

ではガバナー方針に出てくる高潔性とは人格が

気高く汚れがないこと、ロータリーの基本理念

からするとロータリアンが身に着けることは当

たり前のことであると、近藤ガバナーはおっし

ゃっています。私にとっては人生が卒業するま

で会得できるかと思う今日この頃です。いづれ

にしましても我々のバックには輝かしい歯車が

さん然と輝いています。これに恥じないような

行動をしなければなりません、それがロータリ

ー意識をもつことだと思います。今日は１日良

き日でありますよう。

幹事報告
・7/4 第４回理事役員会 古橋裕志会長以下11

名出席。

・7/5 尾張旭RC親睦ゴルフ 於森林公園ゴルフ

場 古橋裕志ゴルフ部会長以下11名参加

・7/8 尾張旭市地域安全推進協議会 於市役所

菊田社会奉仕委員出席

・7/8 瀬戸北ＲＣ 表敬訪問 於瀬戸商工会議

所 古橋裕志会長、仲澤昌容幹事出席。

・7/8 交換留学生 ロビン・マリー・クリアさ

ん帰国 中部国際空港PM22:05 出発 古橋裕志

会長以下６名（地区から２名）参加

・7/9 瀬戸ＲＣ 表敬訪問 於瀬戸商工会議所

古橋裕志会長、仲澤昌容幹事出席。

・7/9 中日新聞 瀬戸支局 表敬訪問 古橋裕

志会長、仲澤昌容幹事出席。

・7/10（社）尾張旭青年会議所 表敬訪問 於

尾張旭市商工会館 古橋裕志会長、仲澤昌容

幹事出席。

・本日の会合：第３回ＯＦＤＹ委員会

・次回の会合：第３回クラブ協議会

・例会変更のお知らせ：別紙。

ニコボックス
〇本年一年間大変お世話になります。ガバナー

補佐、加藤令吉君、ガバナーエレクト加藤陽一

君ともどもよろしくお願いいたします。

（瀬戸RC） 野田 正治君、刑部 祐介君

○今年一年間お世話になります。よろしくお願

いいたします。

（瀬戸北RC） 小澤 修君、荒井 康夫君

○今年一年間お世話になります。お顔を合せる

機会が増えると思いますがよろしくお願いいた

します。(愛知長久手RC）

伊藤 広治君、日野 典子君

〇瀬戸RC野田会長、刑部幹事、瀬戸北RC小澤会

長、荒井幹事、愛知長久手RC伊藤会長、日野幹

事、ようこそお出でくださいました。歓迎しま

す 古橋 裕志君

〇瀬戸RC野田会長、刑部幹事、瀬戸北RC小澤会

長、荒井幹事、愛知長久手RC伊藤会長、日野幹

事、ようこそおいで下さいました。交流を深め

てよりよいクラブ運営ができるようご指導くだ

さい。 仲澤 昌容君

○瀬戸RC・瀬戸北RC・愛知長久手RCの会長幹事

さん表敬訪問を心より歓迎いたします。
浅野 善吉君

井田 武憲君、加藤 清久君、菊田 利昭君

髙島 昇君、谷口 伸夫君、古橋エツ子君

箕輪 良孝君、森井 晴生君、山田 直樹君

○娘の結婚式でハワイへ行ってきました。

江尻 豪君

○福岡さん、いつもプロ並みの写真をありがとうござ

いました。 古橋エツ子君

○冨田 晃さん、先週の例会で卵をありがとうござい

ました。 古橋 裕志君

○古橋・仲澤丸の新たな出帆をお祝いし、一年間のご

活躍をお祈りします。 丹羽 敏行君

○７月６日、我クラブコンペにおいてホールインワン

をしました。森林公園西コース、14番ホール176ヤー

ド、ドラバーにてワンラウンドでした。加藤 清久君

○先週のゴルフコンペで優勝させていただきありがと

うございました。加藤清久さんのホールインワンに立

ち会うことができて感激です。おめでとうございまし

た。 山田 直樹君

○加藤清久君のホールインワンおめでとう。

箕輪 良孝君

○始めての歴史的瞬間に立ち合いました。やっ

ぱり感動するものですね。 西尾 輝久君

祝っていただき。

○加藤清久さん、ホールインワンおめでとうご

ざいます！ 記念コンペを企画するので多数の

皆さまご参加をお願いします。 菊田 利昭君

○お忙しの君 金森 俊輔君

第３回OFDY委員会報告
日 時 2014年７月11日（金）13:40～

場 所 尾張旭市商工会館内 第四会議室

議 題１）2013-2014年度収支報告について

了承された。

２）2014－2015年度予算について

予算内容承認された。

３）その他の件

・９月、３月の月間で募金活動を行う

ことで一致した。

卓 話
本年度の事業計画について

会場監督（Ｓ･Ａ･Ａ）

例会運営・会場・出席委員会

委員長 西尾 輝久
尾張旭ＲＣの会場監督（Ｓ･Ａ･Ａ）例会運営委

員会の我々のクラブがいかに秩序正しく行われ

るべきか、また、これを外部のクラブの方達に

適正に示すことができるかを考えて運営しなけ

ればなりません。このためには少人数の我々ク

ラブにおいては、会場委員会のみではなく、ニ

コボックス、プログラム、親睦活動、財務委員

会がｸﾗﾌﾞ管理運営委員会に全て属するので、不

足の部分は互いに助け合いながら活動してほし



いと思います。そこで全

会員の方に再度のお願い

ですが、会場の準備、後

片付けを手助けしてほし

いのです。例会終了後は

全員一人当たり必ず茶碗、

ポット、マイク、旗等２

品目位お願いいたします。

また、何かお気づきの点

がありましたらご指摘下

されば幸いです。

ニコボックス委員会

委員長 江尻 豪

入会二年目で

委員長をさせて

いただきます。

なに一つ解りま

せんが、委員の

髙島 昇君、井

田武憲君、森井

晴生君、浅野善

吉君に助けていただきこの一年頑張るつもりで

す。

本年度方針としては、前年度の実績を上回る

よう努力させていただきます。

本年度の事業計画、皆さんに気持ち良くご協

力いただけるような環境を作っていこうと考え

ております。会員の皆さまのご協力をお願いい

たします。ニコボックスの奉仕金は奉仕・親睦

等の活動資金となっております。

本年度は例会時にニコボックス受付にて、項

目表示を行います。気づかれたら、ふるってニ

コボックス投入をお願いいたします。７月始め

に長女の結婚式でハワイへ行ってきました。新

郎さんは大須で帽子屋さんを経営しています。

お姉さんがハワイで在住されていますので色々

心強かったです。天気は雨も降らず最高でした。

もしハワイへ行かれる時は一言声をかけて下

さい。一年頑張るつもりです。どうぞよろしく

お願いいたします。

プログラム委員会

委員長 森井 晴生
今年度のＲＩ会長ゲイ

リーＣ・Ｋホアン氏は、

国際協議会における挨拶

で「ただ座って暗闇を呪

うよりも、ロウソクを灯

したほうがいい」という

格言を引用して、「ロー

タリーに輝きを」という

国際ロータリーのテーマ

を掲げられましたが、古

橋会長はクラブ会長の年

度計画及び目標の重点として、この「輝き」と

いう言葉に注目し、クラブ指針として、この

「輝き」を増やすためにも会員一人ひとりがも

う一歩深くロータリアンとしての知識・認識を

再確認するとして、各委員長が講師となり、研

修勉強会を催す旨を示されました。

それは言葉に変えれば、会員各位がロータリ

アンとして、ロータリー精神にのっとった自己

研鑽を進めていくことだと思います。

プログラム委員会では、例会が自己研鑽の学

び場となるよう努めてまいります。

職業奉仕委員会

委員長 福岡 健
今年度は加藤

勇夫君、大竹

薫君、福岡の三

人で担当する事

になりました。

皆さまのご協力、

ご指導をお願い

いたします。

ロータリーク

ラブは、発足当初は職業人がお互いの仕事を回

し合う事から。

それだけでは社会に対しての存在感がないか

ら奉仕活動をしょう。奉仕する職業人のクラブ

として、世界に発展した。職業奉仕とは、自分

の職業を通じて、自己の利益を得ようとする欲

望と社会、地域、他人に奉仕しょうとする義務

感との間に起こる衝動を和解させようとする人

生の哲学である。従って、ロータリーの活動の

全てはロータリアンの個人的道徳観、人格をい

かに高めるかにある。 ロータリークラブの価

値はそのクラブが如何なる人格者をより多く育

てたかによって計られる。生涯学習のつもりで

自分磨に頑張りましょう。

青少年奉仕委員会

委員長 菊田 利昭

本年度青少年奉

仕委員長に任命

していただきま

した菊田です。

昨年度に地区研

修協議会を経験

させていただい

たことで多少は

青少年奉仕のこ

とがわかりましたが，とはいってもまだインタ

ーアクト，ローターアクト，ＲＹＬＡの区別も

つかない状態です。本年度は卓話で勉強会をす

ることになっていますので，そのときまでに勉

強して皆様にお話しできるようにしておきます。

本年度の青少年奉仕委員会の活動としては，

例年どおり各種スポーツ大会等へのメダルの進



呈，旭野高校の生徒さんへのツーロックの進呈

などを予定しておりますが，余裕があれば新し

い活動も模索していきたいと考えています。

また，本年度からゴルフ部の幹事も仰せつか

りました。ゴルフ部幹事の最初の仕事として加

藤清久さんのホールインワン記念コンペの企画

ができるのはこの上ない光栄です。

１年間よろしくお願い致します。

４RC会長幹事会申し合せ事項
2 0 14年６月末日

申し合わせ事項

１、弔辞・・・①各クラブ会員死亡の場合

：香典１万円と弔電

②会員家族死亡の場合

：弔電

(配偶者ならびに一親等以内の同居の親族)

③4RC以外の東尾張分区内会員の死亡

の場合：弔電

(各クラブ会員全員への連絡はしない)

２、ビジターフィー ：2,000円

３、ニコボックス ：４クラブ間でのニコボックスは

自由意志とする。

４、メイクアップの連絡 ：

①メイクアップの連絡は、当日午前10

時までとし、何日分のメイクアップ

かを明記する。

②午前10時を過ぎる緊急のメイクアッ

プに対しては食事の用意を出来なく

ても許されるものとする。

５、表敬訪問： ①クラブより一万円とする。

(ビジターフィー・ニコボックスを含む）

②新会長、幹事が訪問する

６、当会議は､年１回以上とする。

７、次年度ガバナー公式訪問およびガバナー補佐訪問

の際、ガバナーおよびガバナー補佐への贈答はな

しとする。

８、ご祝儀･･･11RCの取り決めに順ずる。

交換留学生 帰国
2014年７月８日（火） 中部国際空港 22：05発

ロビン・マリー・クリアさんはアメリカに帰りました。

2014-15年度地区研修・協議会のための

指導者会議質問回答

第1分科会 クラブ管理運営部門

（会長・副会長・幹事・会計・ロータリー情報・

ロータリー研修委員長）

質問

会員の年齢･在籍年数などの構成からか､ロータリー

に対する意識の２層･３層化がある様に思われ､この状

況をどの様に相互理解とベクトルの一本化に導くの

か？

回答

30年前と今ではロータリーもずいぶん変わっている

ので意識を同じにするのは無理。会長経験者や高齢の

方を委員に委嘱することに遠慮し、委員になる方の幅

が狭まっている。私のガバナーの時のRI会長が「RI会

長を終えたらクラブに戻ってSAをする」とおっしゃっ

ていたことに大変感動した。自分も今は親睦委員をし

ている。遠慮せず声をかけて自分たちのクラブをつく

っていってほしい。

質問

高齢化と二世、三世の入会勧奨の難しさをどのよう

に考えたら良いか？

回答

親子ではやりにくい部分もあるので難しい。ターゲ

ットはやはり女性会員である。またJCや青年部も勧誘

する。当地区１月会員数は4,853名、７月からすると9

1名プラスだが、年度末にはまた減ってしまう。次年

度会員数5,000名を目指しているので皆様ご協力をお

願いします。

○具体策、退会防止策は？

クラブの中で若い人と高齢の人とがギャップなく楽

しいクラブとなるよう運営するのが一番の防止策だと

思う。

質問

当クラブのような小さなクラブが歴史も会員数も多

い大きなクラブと同じだけ活動をしないといけないの

でしょうか？

回答

RIは2010年クラブ・リーダーシップ・プランにより

委員会の簡素化を提唱している。

小規模クラブは管理運営、広報、増強・退会防止、奉

仕、財団の５つの委員会で運営することを推奨してい

る。

質問

｢クラブ幹事要覧」に「幹事としての主な責務はク

ラブの効果的な運営を支えることです」とありますが､

「効果的な運営」とはどういうことを意味するのでし

ょうか？効率的な運営に役立つ方法・情報があれば教

えてください。

回答

「クラブ幹事要覧」をお読み下さい。会長エレクト

の方もお目通しください。幹事は重要な役目ですので、

会員の方と多く接しクラブのことをよく知ってくださ

い。独断で決めるのではなく会長、役員と会員の方々

の間に立って意見交換をしながらクラブを運営してい

ただきたい。結果的に効果的な運営となります。コミ

ュニケーションをとることが最も大切です。

質問

会員のモチベーションを上げるためには？意識向上

のためには？

回答

女性をたくさん入会させること。それぞれの方の特

性にあった委員会を委嘱すること。


